





北海道・浦河市ではまちのイベントに青年部の活躍が大きい

表

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂

砂



# 未熟児でもエネルギーがあつた

渡部さんの簡単な略歴を紹介させていただきま

す。誕生日は八月二十七日。

米国にスケート留学をしています。

井空襲で母の背中で逃げ回

て育ちます。本場の環境で

学習をしています。

外国人との交流で表現力が豊

かになりました。スケートが鮮やか

なものになりました。十歳の時、

米国でスケート靴をはいて

いました。渡部さんの二

歳はもうスケート靴をはいて

たんですね。渡部さんはスケートを始めた動

機といふのは、小さい時に余

りにも元気が過ぎたんです。

意味で幸運だったと思います。

私もスケートをしていました。

リニックに行きましたが、

一泣きながらも楽しめた

んです。そこで、スケートを

始めたのですが、

うことにならなければ

いけません。私がオリンピ

ックまでいけたのは、

本当に幸運でした。

（笑）ただ、日本にずっと

## ホスト

全国商工会議所青年部連合会会長

古川 伸二 氏  
ふるかわ のぶじ



昭和18年8月15日生まれ。福井県福井市出身。福井黒川商事株式会社代表取締役。福井県織維産元協同組合青年部会長。前福井商工会議所青年部会長。家族は母・妻・娘2人の5人家族。ゴルフ(ハンディ20)、ソフトボールが趣味。好きな言葉は『人間万事塞翁が馬』。

## 古

# 逆境を順境に換える発想で

出で、方向を違えてしまった

## 個性を守って

子供の自由がないですね。

古川 小学校のころから塾

に行き、勉強ばかりして

いるのに、中学、高校で体力が

なくなつていけなくなつて

いるんです。

渡部 遊ばなかつた反動が

あります。

吉川 私どもの連合会にお

いても、それぞれは芽生えて

きたアプロセスが違い、それを

個性があります。そこで連合

会としてつぎ木なきとし、

ある程度同じ作物をつくるよ

うにしたらいいのか、それと

ルールは守るべきですけれど

科書通りに育てるわけではあ

りませんから、生き方をあ

りて監督してあげて子供

の個性を伸ばすことが大事な

ことだと思います。

吉川 その点再認識の上、

設置すべきと思います。

（津商工会議所青年部 津

本憲二）

## 全国一の設置率

## 四

## 三

## 九州は一つ

## 九

## 州

## 全国大会を機に

## 九

## 州

## 九州は一つ

## 九

## 州







